

präsentieren
 die interessantesten Newcomer

Neue Bands braucht das Land

Newcomer zu sein ist nicht einfach. Radiosender spielen lieber etablierte Künstler und auch die Printmedien sind eher an den großen Stories interessiert. Wie schafft man es also, auf sich aufmerksam zu machen? SOUNDCHECK präsentiert zusammen mit BackstagePRO jeden Monat drei Newcomer-Bands auf einer Seite im Heft. Bewerben könnt ihr euch unter backstagepro.regioactive.de/soundcheck-magazin

FOTO: SHUTTERSTOCK

Johna



› **Kontakt** Johna
 › **Mail** booking@johna-music.com
 › **Web** www.johna-music.com

Eingängige Melodien, mit einem Hauch von Melancholie und auf das Wesentliche reduziert – das ist die Band Johna. Seit zwei Jahren ziehen die beiden Musiker Nadine Krämer und Kolja Pfeiffer nun schon unter diesem Namen durch die Welt – ja, ihr habt richtig gelesen. So tourte die Band schon durch Kanada und die USA. Auch als Support-Act für Künstler wie Nick Howard und Jennifer Rush konnte die Band bereits überzeugen. Ihre letzte, drei Songs starke EP, nahm die Band in Los Angeles unter der Regie des Produzenten Peter Malick auf. Dieser arbeitete unter anderem schon mit Stars wie Norah Jones zusammen. Im Laufe des nächsten Jahres möchten Johna ein Album aufnehmen und veröffentlichen. Spannende Videos, Bilder und weitere Informationen findet ihr unter backstagepro.regioactive.de/johnamusic

Unsayn



› **Kontakt** Lex
 › **Telefon** (+49) 151 65178073
 › **Mail** booking@unsayn.com
 › **Web** www.unsayn.com

Unsayn wurden im Sommer 2012 gegründet. Ihre Musik beschreiben die fünf Musikerinnen als Rock/Metal. Sängerin Yale performt die Songs der Band in drei Sprachen: Deutsch, Englisch und Japanisch. Somit konnten Unsayn auch schon große Erfolge im Land der aufgehenden Sonne feiern. Ihre im Juni 2013 erschienene Single „Endless Rage“ erreichte Platz eins der japanischen Amazon-Mp3-Metal-Charts. Auch live weiß die Band zu überzeugen. „Wir spielen uns vor den Auftritten ein und wärmen uns auf. Bevor es auf die Bühne geht wird nochmals gemeinsam die Nervosität weggegrölt.“ Eine Besonderheit sind die sehr auffälligen Bühnenauftritte der Künstlerinnen. Die nächste Platte ist schon in Planung – inklusive passendem Musikvideo. Weitere Informationen, Videos und Hörbares gibt es unter backstagepro.regioactive.de/unsayn

Young



› **Kontakt** Daniel Haerdter
 › **Telefon** (+49) 170 1213287
 › **Mail** young-band@gmx.de
 › **Web** www.facebook.com/youngbandofficial

Einen treffenderen Namen als Young hätte die Band nicht wählen können. Denn jung und frisch klingt der Indie-Rock der fünf Musiker tastächlich. Ende 2012 hatte die Band ihre erste EP veröffentlicht. Um ihren Bekanntheitsgrad zu steigern, pflegt das Quintett einen engen Austausch mit den Fans über soziale Netzwerke und versucht live zu überzeugen. „Bei jedem unserer Auftritte soll sich das Publikum denken: Mann, unfassbar geil! Deswegen geben wir immer 110 % auf der Bühne. Interaktionen mit dem Publikum stehen bei uns im Mittelpunkt.“ Derzeit spielt die Band ein bis zwei Konzerte im Monat. Im Laufe des Jahres möchten die Musiker ein Album veröffentlichen. Die Vorbereitungen dafür laufen bereits auf Hochtouren. Nähere Informationen, Tourdaten und Songs findet ihr unter backstagepro.regioactive.de/young